



Protokollauszug

aus der
26. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 15.09.2021

öffentlich

Top 3 Gemeindezentrum Neu Fahrland

Frau Dr. Klockow schildert die Ausgangslage: Der Ortsbeirat als Hauptmieter des Bürgerhauses hat dieses an den Kultur- und Sportclub KSC2000 Neu Fahrland (nachfolgend KSC) untervermietet, da nur ein Verein berechtigt ist, Fördergelder zu empfangen. Der KSC erhält eine Grundförderung von rund 19.000 Euro/Jahr. Die Ausgaben für die Miete des Bürgerhauses belaufen sich auf rund 13.000 Euro/Jahr inklusive Nebenkosten. Der KSC bezahlt aus diesen Mitteln außerdem ein Vorstandsmitglied für das Management des Bürgerhauses, das heißt im Wesentlichen, den Kursbetrieb, die Vermietung der Räume für private Veranstaltungen, Reinigung und Instandhaltung/Reparaturen.

Der Ortsbeirat ist sich einig, dass der KSC diese Aufgaben nicht im erwarteten Umfang wahrnimmt. Zudem haben die verantwortlichen Vorstandsmitglieder des KSC bereits angekündigt, nach der laufenden Amtsperiode nicht mehr zur Verfügung zu stehen.

Die Sitzungsteilnehmer diskutieren, wie sich der Betrieb des Gemeindezentrums künftig organisieren ließe. Ohne Ergebnis, daher wird dieser Tagesordnungspunkt vertagt.

Die Ortsvorsteherin wird Herrn Kroop, den Beauftragten für Nachbarschafts- und Begegnungshäuser bei der Stadtverwaltung der LHP, einladen, bei der nächsten Ortsbeiratssitzung Auskunft zu möglichen Betreibermodellen zu geben.